

Afirma Rohani que EE.UU. no podrá impedir que Irán exporte petróleo



Teherán, 9 ago (RHC) El presidente de Irán, Hassan Rouhani, declaró que su gobierno mantendrá posiciones firmes frente a las amenazas con las que Estados Unidos trata de impedir exportaciones de petróleo de la nación persa.

En declaraciones a la emisora estatal IRINN, Rouhani advirtió que, si los estadounidenses quieren mantener esa idea simplista e imposible en sus mentes, también deben conocer sus consecuencias, refiere Prensa Latina.

'No pueden pensar que Irán no exportará petróleo', puntualizó.

El jefe del Estado persa no especificó qué consecuencias podría enfrentar Estados Unidos, pero en el pasado, las autoridades iraníes amenazaron con bloquear el estrecho de Hormuz, una importante ruta marítima de Medio Oriente, en represalia por acciones de la Casa blanca.

Desde este martes, Irán enfrenta una primera ronda de sanciones norteamericanas contra los sectores

automotriz, aeronáutico y bancario. Una segunda etapa, prevista para el 5 de noviembre, tocará al energético.

Sin embargo, países como Rusia, China y Turquía no cumplirán con las sanciones de Estados Unidos y mantendrán su trasiego comercial con la nación de los persas.

EL Ministerio chino de Relaciones Exteriores emitió una declaración que rechazó las decisiones unilaterales estadounidenses y agregó que sus lazos comerciales con Irán eran abiertos, transparentes y legales.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/168576-afirma-rohani-que-eeuu-no-podra-impedir-que-iran-exporte-petroleo>



Radio Habana Cuba